

Hallo Hartmut und Udo,  
bis jetzt habe ich 45 Meldungen für die Stadtrundfahrt. Von der aktuellen Liste sind noch 9 Meldungen offen, gesetzt die Hälfte sagt zu und es kommt noch der eine oder andere dazu wird 1 Bus zu wenig. (49). Ich frage mal nach was ein etwas kleinerer Bus kosten würde. Wahrscheinlich nicht viel weniger.

Und zum Stellplatz:

Habe heute wieder mal mit Hr. Ehrenlechner von Schaffer telefoniert, wegen Sponsoring. Der Chef ist nicht da, kommt erst während der Woche. Ich möchte zumindest herausholen, dass wir für nachstehende Variante den Platz für das Zelt und den Strom gestellt bekommen.

So, zum Thema der Verpflegung:

Das eine Lokal in der Nähe hat nicht die Kapazität für so viel Leute.

Der angeschriebene und öfters antelefonierte Fleischer bringt keine Angebot bei. Ich habe heute 2 andere Fleischer gesucht. Die werde ich mal anfragen.

Nun hätte ich, zum ersten in Abstimmung mit Rosi aber auch muss die Abstimmung mit Euch da sein, da diese Version mehr Arbeit für uns bedeuten würde.

Und zum Stellplatz:

## WIR MACHEN DAS SELBER.

Ich würde mich bereit erklären:

- einen großen Holzkohlengrill
- 9 Biertischgarnituren
- Ein großes Zelt (vorbehaltlich der nachbarschaftlichen Überlassung gegen Gebühr)
- 10 Kasten Weißbier, Helles gemischt (auf Kommission)
- 1 Bierfass
- ggf. die erforderlichen Steaks und Bratwürste frisch vom Landmetzger
- und natürlich die Weißwürste

mitzubringen.

Natürlich würden auch Kosten anfallen:

Ich denke mal

- 50 € für das Zelt (?? Oder etwas mehr, jedenfalls günstiger als in Dresden geliehen)
- 40 € für den Grill mit Holzkohle
- 1 € für eine Halbe Bier.
- 25-30 € für die Bankgarnituren.

Das wären bei 70 Personen ca. 2-3 € pro Person für die Grundausstattung.

Die Steaks wären in jedem Fall günstiger als vom Partyservice. Für die Weißwürste müsste ich auch fast einen Unkostenbeitrag ansetzen, weil bei der Menge das doch etwas ins Geld geht.

ABER:

Das ganze hat meiner (und Rosis) Meinung nach einen wirklichen persönlichen Charakter, weil wir uns selber organisieren. Alternativ kann auch jeder sein Fleisch selber mitbringen und zum Grillen bereitstellen.

Hier die Fotos:



Das Zelt beim Aufbau bei mir im Garten



Platz für 70 Personen vorhanden



Der Grill



Das Zelt wäre auch verfügbar



So feiern wir jährlich unser Abteilungsfest – auf dem Campingplatz über das Wochenende.